

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala berkat dan anugerah-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi yang berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Siswa Pada Materi Sistem Saraf Manusia Di Kelas XI IPA SMA Swasta Parulian 1 Medan Tahun Pembelajaran 2018/2019”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terimakasih kepada Bapak Rektor UNIMED Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd beserta seluruh Wakil Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta wakil dekan FMIPA di lingkungan UNIMED, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc, Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M. Si, dan Ibu Dra. Aryeni, M. Pd selaku dosen penguji yang telah banyak membantu memberi saran dalam penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc selaku dosen pembimbing akademik saya mengucapkan banyak terimakasih atas bimbingannya selama perkuliahan. Terima kasih juga yang sebesar-besarnya penulis ucapkan kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M. Sc selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M. Pd selaku validator instrumen Tes dan instrumen angket yang telah banyak membantu memberikan saran dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Neslson Siregar selaku Kepala Sekolah SMA Swasta Parulian 1 Medan yang telah memerikan ijin dan fasilitas dalam validasi instrumen soal kepada siswa-siswi di SMA Swasta Parulian 1 Medan dan juga sekaligus yang telah memberikan ijin dan fasilitas

yang membantu dalam proses penelitian ini. Terimakasih kepada Ibu Rotua Daniaty Siregar, S. Pd selaku guru Biologi di SMA Swasta Parulian 1 Medan yang sudah membantu dalam meminta ijin kepada pihak sekolah untuk melaksanakan penelitian, serta seluruh guru dan staf pegawai SMA Swasta Parulian 1 Medan yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu yang telah banyak membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian. Penghargaan ini penulis persembahkan kepada Ayah tercinta Jannus Nababan dan Ibu tercinta Marnida Zion Sianturi dan teristimewa kepada saudara/I penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan, baik isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, 02 Juli 2019

Penulis,

Migel Florenzo
4143141039

THE
Character Building
UNIVERSITY